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Ata da 827ª (Octingentésima vigésima sétima) 3 
Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 4 

Data: 02/09/2024 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 5 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 6 
2. Expediente: 7 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos convite para a solenidade de posse dos conselheiros federais, que será 8 
realizada no dia 01 de outubro às 19:00 horas na Sede do CFM em Brasília. Recebemos também, correspondência da 9 
Benevix comunicando que em setembro terá um aumento de 22,74% nas mensalidades do Plano de Saúde 10 
SIMESC/UNIMED. 11 
3. Informes: 12 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato repassa as seguintes informações: foi iniciada a divulgação dos integrantes da 13 
Diretoria Executiva; começa a ser feita a divulgação de pequenos vídeos com as perguntas mais comuns encontradas 14 
nas demandas de atendimentos aos médicos, com os assessores do SIMESC.O nome do programa é “Consulta rápida”. 15 
Informa também, que a pesquisa de Balneário e Itajaí teve 43 respostas. Dr. Fabio informa que o SIMESC fará jus ao 16 
recebimento de valores reais referentes à contribuição assistencial de 208 médicos do Samu. Dr. Cyro informa que ele 17 
e o Dr. Kempes conversaram com os Secretários Regionais solicitando que auxiliem os Presidentes Regionais em suas 18 
tarefas, em especial nas reuniões periódicas das Diretorias e nas reuniões de apresentações do SIMESC aos 19 
Acadêmicos/Residentes/Médicos. Informa que o Diretor Técnico do Hospital Hellmut Nass/Biguaçu, colega Rodrigo 20 
de Miranda, confirma o pagamento dos plantões em dupla dos obstetras no mês de agosto e a escala em dupla neste 21 
mês de setembro. Informa também que, desde a última reunião da Executiva, a contagem do quórum para o início das 22 
reuniões passou a ser: 6 diretores/conselheiros presentes (4 presencialmente e 2 on-line), às 19h30min, ou às 23 
19h45min com qualquer número. Advogado Rodrigo, informa que no dia 30 de agosto, a Advogada Vanessa palestrou 24 
no Simpósio de Direito Médico no Hospital Universitário Polydoro Ernani de São Thiago. 25 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Odi informa mensagem de colega médica, oferecendo alguns serviços. Dra. Patrícia 26 
assume o plantão.  27 
3.3. Defensoria Médica: Nada relatado. 28 
3.4. Diretorias Regionais: Dr. Odi informa que no dia 30 de agosto o Dr. Marcelo Ineu participou de reunião com 29 
acadêmicos da 11°e 12° fases de medicina da UNIVILLE. 30 
3.5. Momento SIMESC: “Setembro Amarelo: Todos pela vida!”.  31 
4. Ordem do Dia:                                                                       32 
4.1. Diretoria de Apoio ao Médico Pós-Graduando: Dr. Vanio abre o ponto lembrando a todos os presentes que o 33 
valor da filiação para residentes é R$138,00 reais semestrais. Dr. Cyro comunica que o Diretor anterior desistiu sem 34 
nenhuma explicação, e a tarefa ficou por conta do então presidente da gestão. O objetivo era apresentar o SIMESC 35 
aos médicos residentes, podendo ser em forma de reuniões, acolhimento, formaturas etc. É o que precisamos continuar 36 
fazendo. Um novo núcleo de residência é formado e fica composto por: Dra. Patrícia de Almeida Vanny e Drs. Cyro, 37 
Vanio, Mahmud Khalil, Renato e Anamar, além dos Diretores Regionais. Todos estão encarregados por marcar e 38 
participar de reuniões com os médicos residentes. 39 
4.2. Eleição 2024- Médicos Candidatos: Dr. Vânio faz relato referente a interação do SIMESC com os médicos que 40 
estão em pleito eleitoral, nesta eleição temos 52 médicos que são candidatos a cargos representativos eletivos, sendo 41 
16 filiados. Dr. Vanio questiona os diretores presentes se a chance de apresentação destes médicos que estão em pleito 42 
eleitoral deve ser aberta a todos ou apenas aos sócios. Após longo debate fica acordado que terão espaço os médicos 43 
filiados adimplentes, porém, será enviado convite para que retornem ao SIMESC os não são sócios filiados e/ou 44 
médicos filiados inadimplentes.  45 

4.3. UPA Barra/BC: Doutor Cyro explica a situação dos médicos da Upa Barra BC, são três itens que estão sendo 46 
resolvidos: 1° Valores em atraso, 2° Empréstimo por parte da financeira DOBAN em nome dos médicos, 3° 47 
FAHECE e quarteirização dos serviços. 1° Valores em atraso-Adv. Rodrigo é o representante do SMESC desta 48 
demanda, nesse primeiro momento está sendo tratado com prioridade a quitação dos salários atrasados. Uma 49 
notificação extrajudicial foi encaminhada à empresa, e também uma proposta de acordo (valores integrais, porém, 50 
parcelados em 3 vezes, com multa de 20% por dia de atraso e um termo de confissão de dívida assinado pela 51 
empresa). Ainda não temos a resposta. 2° Empréstimo por parte da DOBAN em nome dos médicos- O SIMESC 52 
se propôs a entrar em contato com a financeira e negociar a data e o vencimento das parcelas. 3° FAHECE e 53 
quarteirização dos serviços- No dia 18 de agosto a empresa FAHECE assumiu a gestão da UPA Barra/BC, no 54 
entanto a administração foi repassada a uma empresa terceirizada com inúmeras reclamações. O SIMESC solicitou 55 
à FAHECE uma reunião de trabalho para debater a nova gestão. Seguiremos atentos aos desdobramentos. 56 

5.  Proposta de pauta para a próxima reunião: 1 Ligas Acadêmicas. 57 
6.  Assuntos informais: Nada Relatado. 58 

 59 
Florianópolis, 02 de setembro de 2024. 60 

(Ata redigida por Marina Francieli da Silva, funcionária do SIMESC 61 
e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 62 
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